
  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Weetzen, den 03.02.2015 

 

 

Anfrage der SPD-Fraktion des Ortsrates Weetzen über den Planungsstand zur Erweiterung 

des Kindergartens in Weetzen für eine zusätzliche Krippengruppe 

 

 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion im Ortsrat Weetzen stellt nach § 17 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt 

Ronnenberg folgende Anfrage: 

 

1. Wie sieht die derzeitige Bau-, Kosten- und Terminplanung aus? 

 

2. Wurde bei den bisherigen Planungen die Gesamtanlage ganzheitlich betrachtet? 

 

3. Wie groß ist die verbleibende Bewegungsfläche im Freigelände, wie deren Berechnung? 

 

4. Wurde der Vorschlag des Elternbeirates vom 12. Juni 2014 bei den Planungen berücksichtigt? 

 

5. Wurden Alternative Lösungen betrachtet bis hin zum kompletten Neubau an anderer Stelle und 

Verkauf oder Umnutzung des Geländes (z.B. sozialer Wohnungsbau)? 

 

Begründung: 

Obwohl die Dringlichkeit zur Erweiterung offensichtlich gegeben ist, liegt uns bei der zu 

erwartenden Größenordnung eines Erweiterungsbaues eine möglichst ganzheitliche Betrachtung am 

Herzen. Insbesondere unter dem Gesichtspunkt des laufenden Stadtentwicklungsprozesses sind wir 

an einer zukunftsorientierten Lösung sehr interessiert. Ebenso ist es uns wichtig, die Spielfläche für 

die Kinder nicht wesentlich einzuschränken.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinrich Beil, Fraktionssprecher 
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